
足立区　スイッチ交換

調光付のスイッチを使わなくなったので撤去して新しい物に替えました。

スイッチ自体も大きい物に変えたので入、切がとてもやり易くなったと思います。

見た目もスッキリしていますしきっと喜ばれたと思います。

ｂｙ　ZAWA
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